



Anrainerinformation zum geplanten Glasfaserausbau

Verzögerung des Ausbaubeginns in Ihrer Gemeinde

Wir möchten Sie darüber informieren, dass es leider aufgrund unvorhersehbarer Komplikationen in der Planung zum Verschieben unseres Ausbaubeginns in Ihrer Gemeinde kommt.

Der offizielle Starttermin wird sich voraussichtlich um **2 bis 4 Monate verzögern**. Wir werden Sie darüber informieren, wann und wie die Arbeiten in Ihrer Nähe beginnen, welche Maßnahmen ergriffen werden und wie Sie bei Fragen oder Anliegen mit uns in Kontakt treten können.

Ursachen und Auswirkungen der Verzögerungen beim Glasfaserausbau

Die Verzögerungen beim Start des Glasfaserausbaus wurden durch ökonomische Herausforderungen und Hindernisse verursacht, die im Laufe des Planungsprozesses aufgetreten sind. Diese Themen müssen sorgfältig bearbeitet werden, um sicherzustellen, dass der Ausbau reibungslos verläuft und die Interessen Ihrer Gemeinde mit Ihrer bestehenden Infrastruktur bestmöglich berücksichtigt werden.

Wir bitten Sie um Ihr Verständnis zu den Verzögerungen und um Ihre Geduld, während wir den Ausbau unseres Glasfasernetzes schnellstmöglich vorantreiben. Gemeinsam schaffen wir eine moderne, zukunftsorientierte Infrastruktur, die Ihre Gemeinde für die kommenden Generationen stärkt.